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平成 28年 6月 11日(土)、第 18回臨床教育研究会終了後に定期総会が開催されました。総会

では 27 年度の事業・監査報告、28 年度計画案等の報告を行いました。多数の貴重な御意見を

頂き、とても円滑に会を執り行うことができました。 

昨年度より臨床教育研究会のほか、多数実技系セミナーも企画し、資料配布をメールにて行

わせていただくなど、皆様には大変なご迷惑をおかけし、混乱を招いてしまったことをこの場

を借りてお詫び申し上げます。 

今年度もより一層、会員の皆様へ還元し、より良い会の運営を進めていければと思っており

ます。今後とも我々の活動にご協力のほど、よろしくお願い致します。 
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< 平成 28年度 役員一覧 > 
 

○会長  ：河端 新      PT11期     (北星病院) 

 

○副会長 ：木村亮太     OT10期     (苫小牧東病院) 

 

○会計  ：磯野一徳     OT 9期     (北星病院) 

 

○事務局長：三上雄也    PT14期      (北星病院) 

事務局員：前川晴喜    PT16期          (北星病院) 

長山裕史       PT16期          (北星病院) 

鈴木啓太       OT13期          (北星病院) 

三浦紗世    PT17期     （北星病院） 

 

○学術局長：山田隆二    PT15期      (千歳豊友会病院) 

学術局員：神矢博則    PT14期      (千歳豊友会病院) 

     橋爪 紳    PT17期     （千歳豊友会病院） 

     因幡未友紀   PT17期     （千歳豊友会病院） 

     大坂弘賢    PT18期      (千歳豊友会病院) 

     小野ひかり     PT18期     (千歳豊友会病院) 

     佐々木 翼   PT18期      (千歳豊友会病院) 

 

○広報局長：小林美穂     PT13期     (苫小牧東病院) 

広報局員：酒井義和    OT11期     (王子総合病院) 

吉本有紀    PT16期     (苫小牧東病院) 

長谷川亜美   OT16期     (苫小牧東病院) 

     郷路姫歌     PT18期      (苫小牧東病院) 

     荒谷祐太    OT15期      (苫小牧東病院) 
 

 

 

上記のメンバーで、今年度も邁進してまいります！！ 

何卒よろしくお願いいたします！！ 
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平成 28 年 6月 11 日(土)研修施設 ACU にて毎年恒例となっております臨床教育研究会を開催

致しました。 

テーマは「足関節捻挫を中心とした足部・足関節の評価と治療～科学的根拠と臨床応用～」

で、講師には小林巧先生（千歳リハビリテーション学院）をお迎えし、約 80 名以上の PT・OT

の方々に参加して頂きました。講義では、捻挫の発生機序や解剖学・運動学的知見の復習を交

えたお話、最新の知見を取り入れての評価やアプローチ方法などをお話しいただきました。ま

た、最後には臨床家としての心構えや考えるべき部分など、とても貴重なお話を聞くことがで

き、大変有意義な研究会となりました。 

 

 

 

≪受講生の声≫ 

・解剖・運動学を見直し再評価したいと思いました。 

・エビデンスに基づいて足部の細かい評価がわかりやすかった 

・科学的根拠がありそこから評価値量につなげる考え方が役に立つと思った 

・エビデンスと臨床での評価や治療の方向性が再確認できた 

・捻挫の病態か靭帯・腱だけではないという知識を得られたので今後生かしていけそうです 

etc… 

 

＜皆様の貴重なご意見、本当にありがとうございました！＞ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

昨年度から引き続き、事前に資料を添付したメールを送らせて頂きました。周知不足やメール

の不具合から数名の方が当日資料を持参出来ない状態となってしまいました。今後、千歳リハ同

窓会で開催する研修会につきましては、資料をメールに添付し各自で持参するような形式へ移行

していきたいと考えております。御迷惑をお掛けするかと思いますが、何卒ご了承下さいますよ

うお願い申し上げます。 
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  今回は北星館の皆様にご協力いただきました！ 

  よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

ご協力頂いた北星館の皆さんありがとうございました。 

次はあなたの所へお邪魔します！！ 

A. 千歳市には介護老人保健施設が 2 件あります

が、その中の 1件にあたります。当施設は介護

棟 100床とデイケア（定員 50名）があります。

デイケアは 6～8 時間で入浴・食事の提供とと

もにリハビリテーションを実施しております。 

Q1.施設概要について教えてください。 

Q2.千歳リハの卒業生の人数と内訳を教えてください。 

Q3.北星館の特色や地域での取り組みについて教えてください。 

 

Q4.最後に PRコメントをどうぞ！！ 

A.リハビリ科は PT3 名、OT5 名、ST1 名のセラピストが在籍しています。その

うち卒業生は PT2名、OT3名おります。老健の中では大所帯な方ですね。 

A. 当施設では在宅復帰に力を入れております。現在は復帰率 50％前後を行き来し

ていますが、今後は入所施設での生活リハビリを提供できる環境を作り、いき

がいをもてる老健の実現を目指しています。 

また、デイケアは毎日 35名前後の利用者様がご利用しています。レクレーショ

ンや外出行事などを取り入れ、利用者様が地域と触れ合える環境を提供してい

ます。 

A.リハビリは今、機能訓練から生活期リハビリへの移行が必須となっていま

す。医療機関では回復期リハがそれを担っていますが、老健は地域包括ケ

アを行う上でとても重要な位置にあると思います。また、在宅へ戻られた

方はデイケアなどを利用し、ＱＯＬを向上することで、その人らしい生き

がいを持った生活を提供できるよう関わっています。 

北星館は入所担当とデイケア担当にセラピスト 9 名を分担して生活期リハ

を積極的に行っています。利用者様が少しでも地域と繋がれる様に私たち

も頑張りますので、これからも北星館をよろしくお願いします！！！ 
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講習会案内・広報誌発送後の不在通知が増えてきております。常時、会員の在籍確認を行っ

ておりますので、氏名変更や職場異動等がありましたら、必要書類に記載し FAX またはメール

にてご連絡ください。ご協力宜しくお願い致します。 

 

学友同窓会メールアドレス：gakuyu-dousou.since1999@chitose-reha.ac.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

▼△▼△編集後記△▼△▼ 

☆今年度の総会も無事に終了しました。新しい役員も加わり、今後も一層努力していきたい

と思います。次回の広報誌発送は 1～2月頃を予定しております。同窓会や役員について興

味のある方は、メールを頂けたら幸いです。 

 

☆○○先生の勉強会を開催してほしい、こんな企画があれば参加してみたい等々、皆様から

の御意見、要望等をお待ちしております。 

 

 ☆北海道にも夏がやってきました！キャンプやフェスなど楽しい事がたくさんありますね！

今年も猛暑が続きますが、事故や怪我なくお過ごしくださいませ☆ 

  

ここをクリック 
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